
保護者の自由意見より(主なもの) 

〈学習指導について〉 

ご意見 学校から 

○先生方の教育指導についてはご苦労や厳しい

環境にありますが、子供達が大人になった時に

人道を踏み外さない、人として基本となるよう

な教育、指導をして頂けたらと思います。親と

しても、子供達が校外で遊ぶ時など、間違った

事をしている際は我が子以外でも注意、身守る

ことをしていますので、学校でも言うべき事、

伝える事はして欲しく思います。 

・人として基本となる教育を学校、家庭、地域で

行っていきます。学校と家庭と地域が連絡を密

に取り合いながら八広の子供たちを育ててい

きます。 

◎特色のある教育活動について地域に 根差した

視点で、地域活動の魅力、社会活動の重要性を

学ぶことが出来たことを感謝しています。 

皮革産業への理解は地域に住む子どもとしてと

ても大事なことなので、工場見学や技術センタ

ーとの提携は今後ともやっていってほしい。 

・本校は、東京都教育委員会の指定を受け、人権

尊重教育推進校として特色ある教育活動を進

めています。取り組みの様子について、学校だ

よりでご紹介していますので、ご家庭でも話題

に挙げていただければと思います。 

○先生の質が落ちているように感じます。この先

生が本当に担当出来る人材だったのかと疑問に

感じることがあります。 

・今回のアンケートでは「先生は頑張ったことを

認めたり褒めたりしてくれる」(93.6％)「先生

の授業は分かりやすい」(94.7％)と児童は回答

しています。教員は毎月の区の研修会や校内で

の研究、OJT 研修等、研修の機会を設けていま

す。今後とも指導の質を高めていけるよう努力

してまいります。 

〈生活指導について〉 

◎いじめの相談をした際、適切かつ迅速に対応し 

ていただき、大変感謝しています。 

〇いじめ対応をしっかりやってほしいです。人を 

侮辱したり、暴力をふるったり、人の物を壊し 

たりする子供への対処をきちんとしてほしい 

です。 

・いじめについては、年３回のアンケート調査や

児童の行動観察を通して常に把握に努めてい

ます。今回のアンケート結果でも児童の 96.5％

が先生は指導していると回答していますが、

100％となるように些細ないじめも見逃さず学

校全体で対応していきます。いじめがあると感

じられたときは、学校にご連絡ください。校内

いじめ対策委員会で取り上げ対策を講じてま

いります。 

〇重いタブレットを身体に負担をかけて毎日持 

ち運びしている労力に対して授業での活用が 

できていないと感じます。急なオンラインもあ 

るので難しいところですが、少しでも軽くなる 

とありがたいです。 

・タブレット端末は墨田区教育委員会の指導によ

り毎日持ち帰ることになっています。他の教材

は家庭学習に必要な最低限のものにしていま

すのでご理解をいただけるようお願いします。 



○感染症対策に対して。例えば秋冬の時期は過去

のデータからみてもインフルエンザやその他

感染症が拡大する可能性が高まります。せめて

その時期位はコロナ禍で行ったような対策を

徹底したほうがいいのではないでしょうか。 

・今年度も感染症が流行した時は、集合での集会

等は、中止したりマスクの着用の上実施したり

オンラインで実施したりしています。また、校

内での手洗いうがいの徹底、マスクの着用等こ

れからも感染予防に努めていきます。 

 

〈学校行事について〉 

◎学校行事だけでなく、地域の活動に積極的に参

加できるよう担任の先生からお話しをしてい

ただくことで、色々な活動があることを知りま

した。 

○学校行事と地域の行事が重なってしまうこと

がありました。来年度は可能な限り被らないよ

う調整いただけると幸いです。 

 

・令和６年については、地域の行事と調整しなが

ら重複しないよう年間の行事予定を立ててい

きます。地域の行事への積極的な参加を学校で

も呼びかけ、子供たちが参加できるようにして

まいります。 

◎学校公開日が、平日、土曜日、日曜日と好きな

日に参観できてよかったです。 

・お子様の学校での生活や頑張っている姿を、参

観できる機会を来年度も数多く設けていきま

す。 

○４年生の遠足をとても楽しみにしていたので、

今年は遠足がなくてとても残念です。遠足はで

きればあったら良いなと思いました。 

・遠足については、生活科見学、社会科見学とい

う形で各教科のねらいに基づいて実施します。 

〈学校からの連絡・メール配信について〉 

○八広小だよりや学年だより、献立等、当月に入

ってからの配布や前日配布が多い。もう少し早

めの配布を希望します。 

・各種お便り等については、前月下旬できるだけ

早く配布できるようにしていきます。 

〇コロナや、インフルエンザ等で学級閉鎖が出た

際に、学年メールだけではなく、全校に連絡が

入るようにしていただけたら良いなと思いま

す。 

・学級閉鎖が生じた際のお知らせは、当該学年に

知らせるとともに、全校に学校メールにて配信

しています。今後もそのようにしていきます。 

 

〈安全管理について〉 

〇吊り下げ名札が無くても出入りできてしまう

状況にあり、防犯対策が万全とは言い難いと感

じます。児童が在校している時間帯のセキュリ

ティを強化していただけると助かります。 

・児童在校中は常時門を施錠しております。来校

者については、受付を通らなければ入れませ

ん。引き続きセキュリティについては、チェッ

クを徹底していきます。 

多数のご意見をお寄せいただきありがとうございました。全体に係る内容を掲載させていただきまし

た。いただいた意見は、教職員、学校運営協議会等で共有し、今後の教育活動の改善に生かしてまいり

ます。好意的なご意見は、教職員の大きな励みになりました。これからもお気付きの点がありましたら、

いつでもお知らせいただけますようお願いいたします。 


